

URBANISMO | UNIDAD DE ACTUACIÓN

La Gerencia aprobó un nuevo desarrollo urbanístico en Cañicas

El Consejo Rector dio el visto bueno al proyecto de la Unidad de Actuación número 31, un terreno que se ubica entre las calles Montesa y Castellón de la capital albacetense

N. GARCÍA / ALBACETE

El Consejo Rector de la Gerencia Municipal de Urbanismo de Albacete dio el visto bueno, en su sesión de ayer, al proyecto de urbanización de la Unidad de Actuación número 31 del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU). Una unidad que se encuentra en el barrio Cañicas y que permitirá el desarrollo urbano del entorno del colegio Giner de los Ríos.

El concejal de Urbanismo en el Consistorio albacetense, Juan Francisco Jerez, explicó que esta unidad se ubica entre la calle Montesa y Castellón y va de la mano del desarrollo de la UA-12 con el objetivo de solucionar una de las reivindicaciones históricas de los vecinos del barrio Cañicas-Imaginalia permitiendo la apertura de la calle Montesa y conectando una zona del barrio con el centro sociocultural, así como con el colegio ubicado en la Avenida La Mancha sin pasar por la carretera de Madrid.

Jerez declaró que el desarrollo de la UA-31 completa la trama ur-

banas del barrio Cañicas con la misma tipología edificatoria del resto del barrio. Su urbanización permitirá «prolongar la actual calle Concejal Antolín Tendero abriendo el barrio hacia la calle Castellón y comunicando a su vez con la carretera de Madrid», resaltó.

Igualmente, añadió el edil, el desarrollo urbanístico de esta unidad colabora a completar la reurbanización y ampliación de la calle Castellón mejorando la conectividad del centro educativo con el resto del barrio, que se completará con el desarrollo de la ya programada UA-8 -unidad a la que se accede desde la carretera de Madrid y que ya dispone del inicio de obra para comenzar su desarrollo-.

En el límite norte, las obras de urbanización de la UA-31 completarán el ancho de la calle Montesa, permitiendo que con la apertura de la misma calle el barrio quede conectado con el resto del tejido urbano de la ciudad.

DATOS. La Unidad de Actuación 31 cuenta con una superficie de actuación de 3.087 metros cuadrados, de los que 1.785 metros cuadrados se corresponden con los viales y 1.302 con parcelas privadas, manifestó el concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de la capital albacetense.

La previsión inicial, en manzana cerrada, es la de construir 35 viviendas con 3.640 metros cuadrados (1.302 metros cuadrados en planta baja y 2.338 en plantas superiores).



Terreno que se corresponde con la Unidad de Actuación 31, en Cañicas. / J.M. ESPARCIA

El expediente que se vio en el Consejo Rector de la Gerencia Municipal de Urbanismo para la aprobación del proyecto de urbanización de la UA-31 resaltaba, que después de la emisión de varios

informes de los servicios técnicos de la Gerencia Municipal y de la subsanación de deficiencias, el proyecto de urbanización fue informado «favorablemente» por los servicios técnicos.

Imaginalia se abrirá hacia la calle Castellón y comunicará con la carretera de Madrid

MUNICIPAL | CONTRATO DE PARQUES Y JARDINES

Ciudadanos aboga por la «despolitización» de las mesas de contratación

La formación naranja recriminó que se ponga en duda la honestidad de los técnicos municipales y pidió que se respete su profesionalidad

REDACCIÓN / ALBACETE

El Grupo Municipal de Ciudadanos en el Ayuntamiento de Albacete abogó por la despolitización de las mesas de contratación y por respetar la profesionalidad de los téc-

nicos velando por su independencia a raíz de la polémica surgida en la mesa para la adjudicación del contrato de parques y jardines. La portavoz de Cs, Carmen Picazo, indicó que «son los propios grupos políticos los que arremeten contra su propia honestidad y la de los técnicos, algo que se deduce de las informaciones publicadas en las que se pone en duda los intereses de unos y otros en la adjudicación de la contrata en cuestión. Por esta razón defendemos con más ahínco la no presencia de políticos en las mesas de contratación».

OPOSICIÓN | PROPUESTA

El PSOE exige que se abra, al menos, una biblioteca durante los fines de semana

El concejal socialista Manuel Martínez manifestó que son numerosos los vecinos que demandan este servicio

REDACCIÓN / ALBACETE

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Albacete, a través de su concejal Manuel Martínez, exigió al alcalde y su concejala de Educación que, al menos, una de las bibliotecas de la red municipal permanezca abierta durante los fines de semana, con el fin de que los estudiantes de la ciudad tenga la opción

de acceder a una sala de estudio de titularidad municipal.

«Ahora, cuando ya ha empezado el curso académico en todos los niveles educativos y, al mismo tiempo, hay abiertos muchos procesos selectivos de oposiciones, no se comprende que, existiendo esta demanda, no abra ninguna de las salas de estudio municipales», reseñó el edil socialista, indicando que la demanda existe.



CRISTETA TORNERO
SUPERVIVIENTE
Y MIEMBRO DE AMAC

«Estaba convencida de que con una vida sana podría evitar el cáncer, y a pesar de ello el cáncer llegó»

19 DE OCTUBRE
DÍA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

